

Médico que amarró y arrastró a un perro en su camioneta hasta darle muerte quedó en libertad

En libertad quedó el médico que fue detenido por un caso de maltrato animal ocurrido en la Ruta 5 Norte, en el límite de las regiones de Coquimbo y Atacama, donde arrastró a un perro amarrado en la parte posterior de su camioneta.

El hecho fue grabado y difundido en redes sociales, donde el sujeto arrastró al animal —similar a un pastor alemán— amarrado a su camioneta pese a las advertencias y solicitudes los otros automovilistas que circulaban por el sector de Caleta de Hornos, en la comuna de La Higuera. Tras esto, el perro murió, consignó La Tercera.

El sujeto corresponde a un médico que presta servicios a



El hecho fue grabado y difundido en redes sociales. El caso generó alto impacto.

modo de contrata para la Policía de Investigaciones de la ciudad de Copiapó.

Desde la institución señalaron que el hombre se entregó voluntariamente en una unidad

policial de la Región de Valparaíso este sábado, donde fue detenido en flagrancia por el delito de maltrato animal.

No obstante, quedó en libertad por instrucción del Ministerio

Público, luego de someterlo al apercibimiento del artículo 26 del Código Procesal Penal.

PDI inició sumario

Asimismo, la policía civil inició un sumario administrativo con el fin de "establecer las responsabilidades administrativas que pudiera recaer en el funcionario involucrado" y continuarán en sus funciones como facultativo.

El caso generó alto impacto y la Municipalidad de Copiapó presentará una denuncia por el hecho, al igual que los diputados Sebastián Videla (PL) y Natalia Castillo (PC), que hicieron lo propio ante la PDI, que quedó a cargo de las diligencias.

Cooperativa